



9 de Enero de 2019

A nuestros grupos de interés:

Escribimos esta carta de gracia para solicitar una prórroga y presentar el informe de sostenibilidad del período 2017-2018 durante el primer trimestre del año, y así dar respuesta a nuestro compromiso con el Pacto Mundial.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y la publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP), que incluya una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, una descripción de acciones prácticas en relación con los diez principios del Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o esperados.

Aunque disponemos de los indicadores que nos permiten mantener nuestro Sistema Integrado de Gestión en los ámbitos de calidad, medio ambiente, seguridad y salud y ética; debemos esperar un tiempo para poder procesar la información del 2018 y así presentar el informe bianual y la progresión que hemos tenido en materia de sostenibilidad.

Por este motivo, debemos postergar la publicación de nuestra memoria de sostenibilidad, la cual también dará respuesta a las necesidades de información de nuestros grupos de interés, informando sobre los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso en la implementación de los principios del Pacto Mundial.

Nuestro informe COP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial a más tardar el 9 de abril del 2019.

Atentamente,

Susana Pascual García
Responsable de Mejora Continua y Sostenibilidad



Comte d'Urgell 240. Pis 2 Porta C
08036 Barcelona
Telèfon directe: 93 368 86 22
Telèfon mòbil: 687 597 945
Fax: 93 415 62 69
spascual@acefat.com